

#SÜD-OST 04. April 2023

Betriebsgruppenseminare in Holzgau

Weiterbildung wird bei den Betriebsgruppen in der Region Süd-Ost großgeschrieben. Aus diesem Grund fanden gleich zwei Grundseminare für Betriebsgruppenvorstände in Holzgau statt.



Das erste Seminar fand vom 06.03. bis 8.03.2023 und das zweite vom 13. Bis 15.03.2023 statt. Schwerpunkte der Seminare waren die Frage wie man die Zusammenarbeit in den Betriebsgruppen stärken sowie die EVG-Öffentlichkeitsarbeit im Betrieb verbessern kann. Die Sozialpartner Fonds soziale Sicherung, Stiftungsfamilie BSW & EWH, das BFW der EVG und die GUV/FAKULTA stellten ihre Arbeit und Leistungen vor und es wurden Möglichkeiten zur Zusammenarbeit zwischen Betriebsgruppen und Sozialpartnern aufgezeigt.

Weil die Teilnehmerinnen und Teilnehmer des zweiten Seminars am 14.03.2023 nicht bei der Demo in Berlin dabei sein konnten, wurde spontan ein solidarischer Spaziergang durch Holzau durchgeführt.